

Las acciones europeas han experimentado un aumento, impulsadas por elecciones clave y expectativas optimistas sobre recortes de tasas de interés por parte de la Reserva Federal de los Estados Unidos. En Francia, el índice CAC40 avanzó por segundo día consecutivo en anticipación a la ronda final de votaciones parlamentarias. Al mismo tiempo, en el Reino Unido, se están llevando a cabo elecciones generales con resultados esperados pronto. El índice regional Stoxx 600 de Europa subió un 0.6%, liderado por los bancos. Los futuros de acciones de EE. UU. se mantuvieron estables, con los mercados cerrados por el Día de la Independencia.

La racha de ganancias semanales más larga para las acciones globales desde marzo se ha visto impulsada por una serie de datos económicos débiles de EE. UU., avivando esperanzas de un recorte de tasas en septiembre. Datos recientes mostraron que el sector de servicios de EE. UU. se contrajo al ritmo más rápido en cuatro años, y el mercado laboral presentó más signos de debilidad antes de los datos cruciales de empleo del viernes. Justin Onuekwusi de St James Place comentó que los datos negativos están siendo interpretados positivamente para los mercados, con un enfoque en septiembre para posibles recortes de tasas.

En el ámbito individual de las acciones, Continental AG se destacó con un aumento del 12% tras señalar un fuerte crecimiento en China, mientras que Pandora A/S cayó debido a presiones de costos de materias primas. En Asia, los mercados también registraron ganancias, con el índice MSCI de la región alcanzando su nivel más alto en más de dos años, y el Topix de Japón estableciendo un nuevo récord. El yen se fortaleció después de tocar su nivel más bajo contra el dólar desde 1986.

En Francia, los estrategas de Morgan Stanley recomendaron comprar acciones del país antes de la votación del domingo, anticipando una recuperación del mercado sin importar el resultado. Los bonos franceses ya han mostrado mejoras debido a maniobras políticas para bloquear al partido de Marine Le Pen de obtener una mayoría absoluta. Una reciente venta de bonos del Tesoro francés se desarrolló sin problemas, reduciendo las preocupaciones sobre los riesgos financieros del país.

Fuente: Bloomberg.